
Compriamo di meno perché ormai abbiamo tutto

Scritto da Administrator

«E' chiaro che la gente non consuma. Ci sono meno soldi e meno bisogni. Ma soprattutto: c' è
meno offerta. Cosa mai ci dovrebbe attirare? Cosa ci dovrebbe spingere a spendere?», si
chiede il sociologo Giuseppe De Rita, fondatore del Censis, analizzando i nuovi dati sul crollo
dei consumi. Cosa? «Nulla, appunto. Se è vero che la cultura capitalistica, come diceva
Marcuse, si basa proprio sull' offerta, ebbene: oggi questa offerta non c' è. E noi non abbiamo
più stimoli, più impulsi». I consumi sono scesi al livello del 1999. La gente, visto anche il lavoro
che non c' è, taglia sulla spese. «Logico. Ma io mi chiedo: spendere per cosa? Quasi il 90% di
noi è proprietario della prima casa, la metà di questo 90% ne ha anche una seconda per le
vacanze. Inoltre gli armadi straripano. E tutti hanno i telefonini in tasca. Ecco: i telefonini sono
stati un boom, ma perché erano una novità». (...)

L'articolo:
http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/01/11/de-rita-compriamo-di-men
o-perche-ormai.html

Sull'argomento:
http://www.megachip.info/tematiche/kill-pil/4941-guido-rossi-crescita-impossibile-e-fine-del-pro
gresso.html
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